

Cyrille Mounier nommé nouveau Délégué Général du SNFA

Le SNFA, organisation professionnelle représentative des concepteurs, fabricants et installateurs spécialisés dans les menuiseries extérieures en profilés aluminium, annonce l'arrivée, en septembre, de Cyrille Mounier en tant que Délégué Général. Il succède à Sandra Bertin qui vient de quitter ses fonctions.

Cyrille Mounier va ainsi œuvrer à fédérer toute la filière autour des enjeux de ses marchés, dans un environnement de la construction et de la réhabilitation en pleine mutation, qui ouvre des opportunités importantes pour les matériaux et les systèmes constructifs vertueux, où l'aluminium joue un rôle central.

"La Menuiserie aluminium représente aujourd'hui une solution incontournable pour des constructions durables et vertueuses, grâce à ses capacités de recyclage infini et à ses performances environnementales et techniques. Le SNFA et ses adhérents ont su anticiper les enjeux de la construction durable, en développant des solutions aluminium toujours plus performantes et responsables. Leur approche, à la fois visionnaire et pragmatique, est ce qui m'a convaincu de les rejoindre pour écrire ensemble la suite de cette histoire", déclare **Cyrille Mounier**, Délégué Général du SNFA.



"L'expertise de Cyrille Mounier constitue un atout majeur pour accompagner notre filière dans les défis de transition, qu'ils soient actuels ou à venir. Notre syndicat incarne aujourd'hui toute la transversalité de la paroi vitrée sur structure aluminium : de la fenêtre à la façade, en passant par les vérandas, les cloisons démontables et amovibles, ou encore les garde-corps. Notre ambition est de promouvoir et de défendre les valeurs et les usages de l'aluminium dans toutes ses applications, en mettant en avant ses qualités techniques et environnementales", conclut **Dominique Thomasson**, Président du SNFA.

Cyrille Mounier, 41 ans, est titulaire d'un double master "Corporate stratégie" de l'Institut National Polytechnique et de l'ESC Toulouse. Fort d'un parcours varié, tout d'abord au sein d'entreprises majeures comme SOMFY, EDF R&D et ADIT, il a ensuite assuré pendant plus de 12 ans la fonction de Délégué Général d'Aluminium France, fédération professionnelle qui fédère l'ensemble de la chaîne de valeur de l'aluminium en France, ainsi que du Groupement des Fileurs d'Aluminium (GFA). Dans ce cadre, il a développé et structuré la fédération industrielle de l'aluminium afin de positionner la filière au cœur des priorités de l'Etat, et défendre et valoriser ses intérêts.

Le SNFA est l'organisation professionnelle représentative des concepteurs, fabricants et installateurs spécialisés dans les menuiseries extérieures en profilés aluminium (façades, fenêtres, portes, garde-corps, cloisons, vérandas, pergolas). Le SNFA compte 190 adhérents.

Service de Presse

 ALURE COMMUNICATION

Laure Tortet - 06 82 66 06 04 - l.tortet@alurecom.fr